



OMA destaca entre las tres Mejores Empresas para Trabajar de la Región Noreste por el Instituto GPTW

Monterrey, Nuevo León, a 12 de noviembre de 2015.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, fue reconocida como una de las tres Mejores Empresas para Trabajar en México de la Región Noreste, al ubicarse en la tercera posición del ranking 2015 en la categoría de Más de 1000 Colaboradores, premiación que organiza el Instituto Great Place to Work (GPTW) México.

Más de 50 compañías de los Estados de Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas y San Luis Potosí, fueron evaluadas en la edición 2015 de las Mejores Empresas para Trabajar en México Región Noreste, ranking en el que OMA ascendió dos lugares en comparación al año anterior cuando se colocó en el lugar número cinco.

Recibir este premio por cuarta ocasión consecutiva, es resultado de la eficiente estructura organizacional de OMA y en la que todos sus colaboradores contribuyen a través de los diferentes programas de Recursos Humanos, y que sus efectos son traducidos en un servicio de calidad para los distintos grupos de interés de la compañía.

OMA continuará trabajando para ofrecer a sus colaboradores un entorno laboral agradable en equilibrio a su desarrollo profesional y personal, consolidándose como una empresa sustentable y socialmente responsable que opera bajo certificaciones de calidad, seguridad y medio ambiente, logros que comparte con los más de mil colaboradores que integran su fuerza laboral y sus familias, y los más de 180 millones de pasajeros que han conectado desde sus aeropuertos.

▶ Paola Fernández

OMA, Comunicación
+52.81.8625.4300
pfernandez@oma.aero

www.oma.aero   **OMAAeropuertos**



EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE